
第３回 Zoom子育て茶話会を開催しました 
 

 7月 4日、Zoomによる子育て茶話会を開催しました。保護者 6名・教職員 5名、計 11名の参加と

なりました。今回は、スマホについての心配やフィルタリングなどの話題で、様々なご家庭の様子を

伺うことができました。今回は、スマートフォンに関わるお仕事をされている保護者さまが参加し

てくださり、専門家のお話を伺うこともでき、とても有意義な時間となりました。

また、初めてブレイクアウトルームを使用し、5～6人の少人数でのフリートーク

も行え、よりリアルで実施していた茶話会と近い雰囲気となりました。参加され

た皆さま、ご協力本当にありがとうございました。 

 次回は 9 月 26 日(土)14 時～を予定しています（詳細は追ってお知らせしま

す）。保護者の皆さま、ぜひお気軽にご参加ください。 

 

参加者の感想をご紹介します（抜粋） 

 

・ フィルタリングを外す技など、子ども達のスマホの知恵に、大人はついていけない時代にますま

す入ってきたとわかりました。子どもを信じながら、仕草から様子を把握していらっしゃるとい

うお話、素敵だなと思います。中１の各ご家庭のスマホルールの提出が功を奏したというお話も

安心しました。ブレイクアウトルームのトークでは、中 1のお子さんが高校生の自由な表現を見

て、視野が広がっていく、中高一貫校の良さを感じました。（教員） 

 

・ 今日の茶話会、人数が少ないのも個人的にはリラックスしたのと、途中のグループに分かれてフ

リートークもとても良かったです！別のグループではどんなお話だったのかなとそちらも聞き

たい気持ちもありますが、本当にざっくばらんな話(女子高生のメイクについて)で楽しかったで

す。中 1のお母さんとお話しする機会もあまりなかったので、新鮮でした。ありがとうございま

した（保護者） 

 

・ 携帯のサイト制限についてのお話は、とても参考になりました。子どもの世界が広がる中、少し

でも子どもを危険から守る事ができるのは、子どもの日常に関わっている学校、保護者同士の繋

がりがあってこそと思いました。また、入学された生徒さんの目に上級生はどのように映ってい

るのか。今までは現在の学年としてのあり方ばかり考えていましたが、既に上級生になっている

んだと再確認しました。これからは、子どもにも自覚を持つよう伝えていきたいと思います。学

年を越えてお話しのできる機会があってよかったです♪有難うございました。（保護者） 

 

・ まだまだ、ネット環境がない学校様も多く大変そうです。そんな中、恵まれてるなぁーと感じて

おります。きょうだいの学校は、今週から急に毎日 6時間授業で、昨日よりダウンしました(^_^;)

取り組み方法は様々ですね。今回は性教育のお話も聞けて良かったです。ありがとうございまし

た。（保護者） 

 


